



「令和6年度のはじめに」

校庭に桜の花が咲き、令和6年度、金栄小学校は新入生69名を迎え、全校児童403名でスタートしました。校長の曾我部大地(そがべだいち)です。どうぞ、よろしくお願いいたします。

本年度、金栄小学校では体験活動を重視した教育活動を実践していきたいと考えています。子どもたちに本物に触れる機会を増やし、地域や保護者の皆様の協力により、教室だけでは学べない貴重な学びを提供していきます。

また、地域の方の協力による授業支援、PTAによるドリームツリーなど特色ある教育活動も継続していきます。

学びは「見て、聞いて、触って、感じる」活動が大切です。幼少期より体験が多い児童は創造性が大きく育ちます。

読み聞かせや音読を活用した「聞く力」「読む力」をつける機会を増やします。

様々な学習活動を通して子どもたちが自分で考え、工夫し、行動できる力を身に付けるためことができるよう活動してまいりますので、ご理解ご協力をお願いします。

子どもたちが学んだことを実践する場所は家庭や地域です。学校が家庭や地域と連携・協働することは学校教育においても大切なことです。

子どもたちの未来が明るいものであるために「今」できることは何かを皆様と考えながら本校の教育を進めてまいりますのでよろしくお願いいたします。

## 【入学式】

担任の先生から自分の名前が呼ばれると、「はいっ！」と、元気な声で返事をしていました。式の間もきちんとした姿勢でお話を聞くことができていました。とても立派な態度でした。

1年1組



1年2組

